

Nur Fliegen ist schöner

Am 25.6.2025 war es wieder soweit – Wandertag an der Karl-Scharfenberg-Schule. Aber wohin? Gemäß dem Sprichwort „Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah“, dachte sich die 8a: „Jedes Wochenende sehen wir die Fallschirmspringer und Segelflieger über unseren Köpfen, warum sehen wir uns das nicht mal näher an?“

Also auf zum Flugplatz Neustadt-Glewe. Alle dort waren sehr nett und freuten sich über das Interesse der 8-Klässler. Allerdings ist auf dem Flugplatz am Wochenende deutlich mehr los, als in der Woche. Aber wir hatten Glück, der Segelfliegerclub e.V. Neustadt-Glewe hatte ein Streckenfluglager.

Sven-Olaf Graeff, selbst Vorstandsmitglied und Fluglehrer im Verein, empfing unsere Klasse und gestaltete eine interessante und aufschlussreiche Führung, angefangen von Fragen: „Was hat das Wetter mit dem Segelfliegen zu tun?“ über „Wie weit kann ich eigentlich mit so einem Segelflieger fliegen?“ und „Wovon hängt das ab?“ bis hin zum Probesitzen in einem Flieger. Mit Geduld und spürbarem Engagement für seinen Sport beantwortete Herr Graeff alle Fragen. Ein herzliches Dankeschön dafür.



Die Jugendlichen erfuhren, dass im Segelfliegerclub jeder, der die gesundheitlichen Voraussetzungen mitbringt und mindestens 14 Jahre alt ist, das Fliegen lernen kann.



Der Wandertag klang mit einer gegrillten Bratwurst sowie Obstspießen und Muffins, die eine Schülerin mit ihrer Mutter vorbereitet hatte, aus. Vielen Dank auch hierfür.

Nicht zuletzt möchten wir uns bei allen Beteiligten auf dem Flugplatze recht herzlich bedanken, die diesen Tag zu einem Erlebnis gemacht haben. Stellvertretend sei hier Herr Axel Eckardt genannt, der uns half, den Wandertag zu organisieren.



Klasse 8a
Karl-Scharfenberg-Schule